高商連二:

高知県商工団体連合会 NO.807(49-42) 〒780-8035 高知市河ノ瀬町33 TEL088-832-4838 FAX088-832-3126 Eメール kosyoren@citrus.ocn.ne.jp ホームページ http://kosyoren.web.fc2.com/ このニュースはホームページでもご覧になれます

読者拡大130. 春の連動

全商連総会・共済会総会(5/26~28)にむけて拡大運動は続きま

■春の運動・拡大状況 (3/31)

			拡		大		成果
		読者	会員	共済	婦人	青年	会員
安	芸	6	2	2	0	0	2
香	美郡	33	7	7	2	0	17
南	玉	28	4	6	1	0	9
高	知	42	11	20	8	1	21
仁沙	定川	3	1	6	1	0	2
須	崎	8	1	2	0	0	2
中	村	10	0	2	1	0	5
計		130	26	45	13	1	58
成果会員:読者か会員を拡大した会員(紹介含む)							

四国の拡大競争の高知県連の順位(3/25) 読者4、会員4、共済2、婦人3、青年4

明石順平

よろしく

(の「換いまた、 1税務署に申請することで、 価かれ 昨 11の猶1 年 ら積極的に年から「換気 個子」とは、 個極的に提 納付期限 的に提 価 0 案して 猶予」 一度に納付来していま ことで、いから6ヶ月 いま税

のかい税 そ参 いのが実情です。公 たれぞれ納税額も を加される方から での分納相談に参 での分納相談に参 から7回でのが実体 結果となりました。 いれ納税額が までみ す。分納の回数は3、「度に払いきれな」をですが、消費ま、「なですが、消費ま、 ら初めての方まを加しました。 名が南国 日税務署

とていている。各種税での

各種党がたる人、主

民段に

税や国保税など、

所得税や消費税

払えそうにないなく、住民税

いにない、

です。この

ま

すでに滞

総会時 香美郡 19 拡 よう。)で確認。 1 3 0 現勢 商連 人に到達し ラストスパ 口 総会にむけて、 ・突破をめざし ました。 1

大しよう」と、 「せめて、130人は丰分近くと大きく遅れ)運動の拡-常任 大は、 理 事 トがか 会(3) か

1

でき

ました。親切す。親切 消費税 予」が て 予」が認められていま質税に対応して「申慧ての税の中で最も滞 他による. のれます。開産の差別の全部がある。 **4**人が ることが $\bar{\sigma}$ の全部が内の分類 税の徴収に「日 制 徴収 換 制 負担が軽く安心して分納 は、 できます。 度でした 価 \mathcal{O} 当 困 猶 います。税数円請型の換紙 初 滯 予 って 納額、税務 \mathcal{O} います。 税務署もの換価の猶 申 、る」様で ·)が 請

価格 出著版者 本当の たくさんの表を使い、 社 799円(税込) てきまり ビックリするような事実 集英社インター アベノミクスに Ι

アベ お đ ミクスによろ đ

明 やグラフを見るだけでも勉inの姿、まやかしを教えてく 石 説も大変わかりやす

申告お疲れ昼食会を開催しました

iiまでご

相

談くださ

4/2香美郡民

商会報

税

負担

でお悩みの

る方は

説税がかり

け

られ

てい



3月25日(日)仁淀川民商の2018年申告お疲れ昼食会 を開催しました。

今年は桜の開花が少し早いようで、どこもかしこも桜が満開 でぽかぽか春らしい行楽日和でした。送迎バスの中からも、桜 や菜の花をたくさん見つけました。

今年の申告お疲れ昼食会は、宇佐の萩の茶屋で行いました。 駐車場は車でいっぱいで、お店の中もすごい賑わいでした。民 商一行は二階の座敷を用意してもらっていて、座敷の奥の窓か らは宇佐の浜が見えました。天気のいい日に海のみえる場所で 食事をするなんて、なんだかすごく贅沢な気がします。

テーブルの上にはお刺身の盛り合わせ、カツオのたたき、焼 き肉に、揚げ物や、チャンバラ貝、アサリの炊き込みご飯や太 刀魚の炊き込みご飯に酢の物など、豊富なお料理が並び、会長

の乾杯のあいさつで昼食会が始まりました。和気あいあいと話 をしながら、お料理をいただきました。どれも美味しかったで す。柔らかくておいしいお肉を食べ終わると、大きなエビや、 長太郎貝、サザエなどの貝が運ばれてきて、海鮮焼きもいただ きました。いい具合に焼けた貝が美味しかったです。いの町の 瀧嵐と、高岡の亀泉の冷酒を飲み比べたりしながら、楽しい時 間を過ごしました。

仁淀川民商共済会会長の前田さんと、婦人部副部長の竹田さ んから一言ずつ挨拶をしてもらって、そろそろお開きの時間が 近づいてきたころ、参加してくださった会員さんにお楽しみと して、くじ引きをしました。当たりは図書カード、当たらなか った方にはコリーヌで用意したお菓子のプレゼントをしまし た。最後に、今年の3月末で退会する理事の陸野さんに、長年 の感謝を込めて、お花と感謝状を渡しました。





今回の昼食会の参加者は、前回よりも少なく9名でした。 長さんや理事の方々がたくさん声かけしてくれましたが、都合 が合わずなかなか参加者が集まらなくて残念でした。すごくお 得に、おいしいご飯が食べられる機会なので、次回はぜひ参加 してみてくださいね、お待ちしています。 (事務局伊藤)

(4/2仁淀川民商だより)